

Vendredi 14 octobre 2011

Baisse de la délinquance dans le Val d'Oise : des résultats concrets au service des valdoisiens

Bonsoir,

Le Ministre de l'Intérieur, Claude GUEANT, m'a fait parvenir une lettre que vous trouverez ci-dessous, faisant état du bilan de l'action de notre majorité pour lutter contre la délinquance dans le Val d'Oise.

Comme vous pourrez le lire dans le courrier du Ministre, et contrairement aux mensonges permanents des socialistes, notre majorité, par sa détermination, obtient des résultats extrêmement probants.

J'en veux pour preuve les résultats suivants : entre 1997 et 2002, la France était dirigée par un Gouvernement socialiste. La délinquance générale a connu une hausse historique de +17%!!! Dans le Val d'Oise c'est encore pire, avec une hausse de +20,42%!!!

Depuis que mes collègues et moi même avons été élus en 2002, sous l'impulsion du Gouvernement, la délinquance générale dans notre département a diminué de -18,18%.

Preuve s'il en était encore besoin, que les socialistes sont totalement incapables d'obtenir des résultats pour garantir la sécurité des français, contrairement à notre majorité qui, elle, lutte au quotidien en obtenant des résultats concrets.

(Cliquez ci-dessous sur la lettre pour l'agrandir et en prendre connaissance)



Share **Plus**
[Email](#)
[Lien](#)
[Imprimer](#)

Par Georges Mothron

[Contact](#) [C.G.U.](#) [Signaler un abus](#) [Articles les plus commentés](#)

Partager l'article : Baisse de la délinquance d
Bonsoir, Le Ministre de l'Intérieur, Claude GUEANT, m'a fait parvenir une lettre que vous trouverez ci-dessous, faisant...

Share